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Для каждого предприятия понимание своих рисков является очень 

актуальной темой. Кредитные организации не исключение. Для оптимальной 

работы предприятия такого рода, повышения уровня доходов, возможности 

ведения конкурентной борьбы на рынке за потенциальных клиентов и 

непосредственного дальнейшего развития и расширения необходимо четкое 

представление возможных угроз, осознание их размеров и полное понимание 

принятия решений при столкновении с ними. Финансовые риски для 

кредитных организаций самые пугающие, так как именно с ними связана 

потеря прибыли. Поддержание достаточно высокого уровня экономической 

безопасности одна из основных задач кредитной организации. Именно по 

этой причине четко обозначенная система управления финансовыми рисками 

при обеспечении экономической безопасности необходима. 

Цель бакалаврской работы – оценка эффективности системы 

управления финансовыми рисками при обеспечении экономической 

безопасности в ПАО АКБ «Приморье» и предложение путей ее 

усовершенствования. 

Исходя из данной целевой установки, в работе были поставлены 

следующие задачи: 

- определить сущность понятия финансовый риски и его 

классификацию; 

- выявить основные методы управления финансовыми рисками в 

кредитной организации в процессе экономической безопасности банка;                                                   



- определить нормативно-правовое регулирование финансовых рисков 

в коммерческом банке; 

- изучит краткую характеристику ПАО АКБ «Приморье»; 

- провести анализ особенностей системы управления финансовыми 

рисками, как элемента экономической безопасности банка;                                                                        

 -предложить мероприятия по совершенствованию управления 

финансовыми рисками в системе экономической безопасности банка.                                                           

Объектом исследования является деятельность ПАО АКБ «Приморье». 

Предметом исследования выступает – система управления 

финансовыми рисками в процессе обеспечения экономической безопасности 

ПАО АКБ «Приморье». 
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For each enterprise, understanding its risks is a very relevant topic. Credit 

organizations are no exception. For the optimal operation of an enterprise of this 

kind, increasing the level of income, the ability to compete in the market for 

potential customers and direct further development and expansion, it is necessary 

to clearly understand the possible threats, understanding their size and a full 

understanding of decision making when colliding with them. Financial risks for 

credit institutions are the most frightening, since it is with them that the loss of 

profit is associated. Maintaining a sufficiently high level of economic security is 

one of the main tasks of a credit institution. It is for this reason that a well-defined 

system for managing financial risks while ensuring economic security is necessary. 



The purpose of the bachelor's work is to assess the effectiveness of the 

financial risk management system while ensuring economic security in PJSCB 

Primorye and propose ways to improve it. 

Based on this target installation, the following tasks were set in the work: 

- define the essence of the concept of financial risk and its classification; 

- to identify the main methods of financial risk management in a credit 

institution in the process of economic security of the bank; 

- Define the legal and regulatory regulation of financial risks in a 

commercial bank; 

- will study the brief characteristics of PJSCB Primorye; 

- analyze the peculiarities of the financial risk management system as an 

element of the bank's economic security; 

- propose measures to improve financial risk management in the bank's 

economic security system. 

The object of the study is the activities of PJSCB Primorye. 

The subject of the study is the financial risk management system in the 

process of ensuring economic security of PJSCB Primorye. 


